

TOMBLAINE

Le centre de vaccination sur sa dynamique

Quatre mille vaccins ont été administrés au centre de vaccination ouvert depuis le 19 janvier à la salle Stéphane-Hessel. Le résultat d'un partenariat réussi entre la Ville de Tomblaine et la Maison de santé pluriprofessionnelle qui pilote le dispositif.

Q quatre mille vaccins ont été administrés au centre de vaccination ouvert depuis le 19 janvier à la salle Stéphane-Hessel. Le résultat d'un partenariat réussi entre la Ville de Tomblaine et la Maison de santé pluriprofessionnelle (MSP) qui pilote le dispositif sous la direction du docteur Violaine Mauffrey. Mathieu Klein, président de la Métropole du Grand Nancy, s'est rendu sur place et a salué la dynamique entretenue depuis cinq mois.

« La nécessité absolue de la vaccination »

Accueilli par le docteur Mauffrey et les professionnels de santé, ainsi que par le maire Hervé Féron, Denise Gundelwein, adjointe aux affaires sociales, et Grégoire Ruhland, adjoint aux finances, Mathieu Klein a souligné « l'importance de valoriser le travail exemplaire conduit par toutes les équipes », tout en réaffirmant « la nécessité absolue de la vaccination pour laquelle il n'y plus aucune raison de la craindre ou de la refuser ».

Le centre tomblainois dispo-



Dr Violaine Mauffrey : « Quatre mille vaccins ont été administrés depuis le 19 janvier. » Photo ER

se de deux lignes de vaccination et mobilise une trentaine de professionnels de la santé qui ont, à l'ouverture, administré le vaccin Moderna ; actuellement il s'agit du Pfizer.

« La majorité des intervenants n'est pas issue de la MSP, beaucoup sont des volontaires du secteur qui s'investissent ici deux jours et demi par semaine, indique Violaine Mauffrey. Plus les médecins de la MSP qui pratiquent la vaccination dans leur cabinet, et des soignants qui interviennent à domicile pour les personnes qui ne peuvent se déplacer. Globalement 80 % des personnes accueillies sont issues de Tomblaine et du Grand Nancy. »

La mobilisation des personnels de santé

Hélène Cattaneo, infirmière,

précise que « l'activité s'est accélérée, on constate moins d'hésitations, les jeunes viennent au centre, peut-être que le passeport vaccinal constitue aussi une motivation pour les vacances ».

Hervé Féron insiste sur « la réussite de ce service de proximité qui n'aurait pas été possible sans la formidable mobilisation des personnels de santé et en particulier de la MSP. C'est aussi le fruit d'un précieux partenariat entre la Ville de Tomblaine et la MSP, dans la complémentarité, avec un engagement sans faille des personnels municipaux mis à disposition ».

Un partenariat mis en exergue par Violaine Mauffrey, démontrant également « la capacité des libéraux à s'organiser efficacement et à établir une relation de confiance ».